

PICKIN' SINGIN' GINZA Rocky Top

http://www.glass.com.com/rockytop/
ロックのHP http://www.asahi-net.or.jp/~sd5h-mksm/rockytop12.htm

かわら版

第76号

Yeah!スヌーディーNo.35
震えは歌、曲はりふるの巻 作
小柳さんは生前よくこう言っていた

梅は曲は
リズムで
聴けん

Hot Corn, Cold Corn月!

はれ!この曲
が一番好き
だよ!

そして全くそれにピートで揚て拍子を
いながら歌うのだけれど…

ホットコーン
アンド
コールコーン

ハースナー
おり

梅酒

July

そー！暑い夏の到来です！
ブルーグラス界では千葉アス純
と行！とい、うれしいニュースがあります。
野外ライヴの開放感、いいですね。
高音とそれ切れるものなく、空気をつたって
空まで飛んでくようなあの感じ…
一度ステージに出たらやみつき八年もやう！

マスター田口の幸福！デラックスコーナー

不幸、不幸ばかりは、マスター名前、信幸(幸福を信じる)に合わないので、今回はちよびだけ良かってことを書いてみます。

二夜連続お客様と抱擁♪→ライヴのMCなどでも聖物ぶりを發揮するマスター田口だが、その他の面でも今ひとつ開放的でないことが多い。そんな彼が例えず4-クランセスなどと云はれていたのが、どこか去る所。イーグルスコピーバンド「Sunset Riders」お客様と一緒に引っぱり出され4-クランセスを踊るはめになってしまったのである！曲はなぜか「Desperado」

←カウントの奥さんは最近新しい写メ付携帯をゲットした。スタッフ内山が得意気に撮影していたことをワカレاءておひこ。そして翌日のWatch Bandでは確かにあのお客様（佐藤由作さん）に大さきに入られ、熱い抱擁を浴びることにあつた。二夜連続の熱い1-トフルなお客様との交流、まさに店長冥利に助かる！だが、これがまた、お客様が抱き合って、人肌恋しいねえ、みんなで2-3人で抱き合って！ 価値ある瞬間なんだよ！

どこへ行くブルーグラス④ …… 加わし4-クランセスがロックトッポで働くようになってからの数々のこと

思い出をたどりつつ、今後ブルーグラスはどこへ行くのか？を考えるコーナーです。

初めて箱根アスハ → 1991年夏、ロードで動き出しあははや4ヶ月でいた。あの絶対友達になれないと、彼は夏になると突然テンションが高くなり、「アホ」という言葉を連呼するようになった。「アホで何だ？」と聞くと、事なかれながら何う行つた方が良さうな風向きだつた。それで箱根のブルーグラスに参加した。8月の最終土曜日、マスター小柳の車に「UFOを信じる？」などどうでもいい話をしながら向かた。小柳さんはまだどうでもいい話をしてながら向かた。小柳さんはまずくういが、アス会場が近づいてきて、俺は正直言つて、アス会場が作られてるやつをやつて、まだ「なんだか妙だな」と思つてた。アスは人間が作つてんだよ、阳気で高速で音楽」という認識しかなかったのだ。そんなアスは僕が行つて、ブルーグラスに理解できるのか？仲間として迎えてくれるのか？といつも不安がいっぱいだった。そしてついに暗い坂道を登りつめてアス会場に到着した。バンガローから聴こえてくるパンジョーからドレアでギターンの軽快な2ビート「出で！」これを一聴中やるのか？？」「すげーとにこえてしまった…」ヒマスター連れられ、おどろおどろ歩く俺にいるバンガローから慣れ親しきしたメロディーが聴こえてきた。このバンガローもたった一サ行口ふたつ～手の中で振れば一走り出でし一尾る旅に日が沈んじやくーん」「ゲゲ、吉田拓郎の落葉ゆーか！」何う俺は拓郎を歌わせた日本人以外お出る者はいない！と勝手に思つてゐるほどの拓郎アソビだつた。誰達が歌をやつてたか、今だに謳つてゐるが、あの時とも緊張がほんの一瞬には確かだた。「なーんだ！ブルーグラスの人達ってブルーグラス以外も知つてんだーーー木！」そして越田の木はからいですと風前の火になつてた専修大学ブルーグラスサークルのバンガローにお世話をうつた。1年から4年まで全額合計で5人という悲しま…「井上さんはもうやつて下さいよー」とギターを渡され、よしややくみるかーーと拓郎を歌うつたり歌用に「ヤドリ」で合わせてく。うわいかた！そしてブルーグラスはありじあきあきしてたんですよーがんばれ！まさか調子に乗る俺にな…

2003.7.4 発刊

パンジョー森千さん結婚！

お相手は同じ会社の深恵さん♡

100万回アスに行こう！

関東のアスでは軽快な司会でおなじみのパンジョー森千さんがこの度、めでたく結婚しました。お相手は同じ会社のエス行うよ！深恵さん。恋愛にはこと不器用で、うなが多いブルーグラスが森千さんもご多分にもれば、いや感じ2.3年前からひんぱんに彼女をアスに連れてきてる風景は見ていた。内心大丈夫かな？エスにあんな一般人を一日中用ひよる曲、歌かれられんぞーと難もがん配していた。今まだアスのブルーグラッサーがその手で守っている。アスを出てまほるーいも愛を失ってきたのだが…しかし森千さんはやつた！自分が一番好きな場所、そして仲間達を見ゆす、愛する女性に見せたい、いきなりそのままで気持ちが伝わるのだ…（と推測する）朝霧ブルーグラスではステージ上で突然の結婚がめでたくコーナーをもくづけた。僕が歌つた「100万回アスに行こう」を聞いて深恵さんが「これから100万回描いてアスに行こう！」と言ってくれました。ありがとうございます！そして本当にあわせて歌でいき、歌あせに！

スタンレー丸山、シメさんと酒を飲み暴き連発？

去る6月のテキラサキットのライヴ後、渋谷レッドでの打ち上げにスタンレー丸山も参加して、以前から話題になつたシメの隣を席取るとガバババ酒を飲み出す。

なぜエローワモは焼製してたらし、い、カエウジはケイブハイカーの生意繁盛りの者を見るかの？と微笑していた。ちよと離れて座んでいたスタッフ内山の肩正によるその後スタンレーはかなり元気で、自分が失われたたゞい。

翌日スタンレーは、シメの隣で、自らおのれのロカトウを叫んでおり、ヒカルの色極端に恐れていたがプロアーティスティックに歌うことはスタンレーに4通りあります。九十九、レットゼン、オカシシマさん！ 大人の儀しだ！

千葉アス今年もやるぞー

昨年まで最後に休止と思われていた千葉ブルーグラスフェスティバルだが、若狭さん、小浜さんはじめ多くの方々のご尽力によって今年もできることがありました！

また、「アス(3)」の2日間です。

25日は準備のためのステージはまだですが、お待ちしてお詫びして設営スタッフで募集しています。そして26日(日)

アス(日)AM11:00-PM27日(日)AM10:00-PM0:00はステージがあります。みなさんどうぞご参加ください！ 入場料は通して￥2000です。

出演申し込みは会員登録が必要です。郵便番号107-0050